

Schwiegershäuser holten Dervedde-Pokal

Sechs Mannschaften nahmen teil. Manfred Lür war bester Einzelschütze.

Osterode. Die 15. Auflage des Wolfgang-Dervedde-Pokals hat in diesem Jahr die Schießbrüderschaft Schwiegershausen mit insgesamt 747 Ringen für sich entschieden.

Den besten Einzelschützen stellten die Schwiegershäuser mit Manfred Lür (99 Ringe).

Auf den weiteren Plätzen folgten SB Freiheit (731), SV Förste (711), SB Osterode (688), SG Lerbach (685) sowie dem SV Dorste mit 649 Ringen. In der Jugendab-

teilung trat leider nur Stefan Neumann vom SV Förste mit 86 Ringen an.

Benachbarte Vereine einander näher bringen

Der Wettbewerb wurde ins Leben gerufen, um die benachbarten Vereine noch näher zu bringen, erinnerte Dervedde.

Der Ehrenbürgermeister freute sich über die Teilnahme von sechs von acht Mannschaften mit je acht Schützen. sk



Die erfolgreichen Schützen.

Foto: Sebastian Kutscher